



# HR Ratings reconoce a Metepec por desempeño financiero

**Alcaldesa destaca que el indicador es muestra de que se entregarán cuentas claras y finanzas sanas a la próxima administración municipal**

El gobierno municipal de Metepec, dio a conocer que la calificadora HR Ratings le entregó el reconocimiento AAA por su desempeño financiero en el último año y a decir de la alcaldesa, Gabriela Gamboa Sánchez, el indicador es muestra de que el recurso se ha administrado de forma correcta en el municipio.

Destacó que de los más de 2 mil 500 municipios que hay en el país, solo Metepec, Garza García y Aguascalientes comparten este reconocimiento, por lo que la calificación respecto al estado de las finanzas locales, está más allá de las percepciones de su administración y se sujeta al rigor de una calificadora reconocida.

Comentó que entre otras cosas, Metepec, recibió la máxima calificación AAA por desempeño financiero, debido al manejo responsable de los recursos, la aplicación de medidas de austeridad para invertir de rubros prioritarios, recaudación y a la no adquisición de deuda, por lo que la próxima administración local recibirá cuentas claras para iniciar el trienio.

“Dejamos las cuentas al 100 por ciento, dejamos muy buenas cuentas, tan es así, que no lo decimos nosotros, lo dice una calificadora, HR Ratings que nos califica como AAA”.

Gamboa Sánchez, destacó que con una calificación como la que otorgó HR Ratings, el municipio de Metepec, tendría posibilidades de solicitar financiamientos, sin embargo, pidió que no se utilice esta herramienta para endeudar al municipio ya que con recursos propios, se pueden solventar los gastos y dijo que ella misma exigirá que los futuros gobiernos se ajusten a esa política.

A propósito, agregó que la pandemia de Covid-19 impactó sensiblemente en las finanzas locales pero que pese al fenómeno sanitario, la recaudación mantuvo un aumento anual de alrededor del 7%, lo cual también permitió que se concluyera con el edificio administrativo “La Casa de Todos”, que destacó, se cubrió con recursos municipales en su totalidad.